

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

PLENO ORDINARIO DE LA CORPORACIÓN LOCAL

Aprobada la creación de una oficina municipal en defensa de la vivienda

Los grupos dan luz verde a la constitución de un Consejo Sectorial de Cultura



G.C. 28/09/2016

El Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil ha aprobado por unanimidad, a propuesta del grupo municipal de Izquierda Unida, la dotación presupuestaria, creación y puesta en marcha antes de final del 2017 de una oficina municipal en defensa de la vivienda, coordinada por los Servicios Sociales Comunitarios, para la información, intermediación y asesoramiento en relación a las dificultades en el pago de préstamos garantizados y en alquiler de primera vivienda.

El concejal de Desarrollo Económico, Francisco Morales, defendió la postura socialista e informó de que va a salir a concurso una plaza para un funcionario de la Administración General, que se hará cargo en los Servicios Sociales de Puente Genil de tramitar los expedientes en esta materia.

Por otra parte, y a iniciativa del grupo municipal del PP, se aprobó también por unanimidad la creación de un Consejo Sectorial de Cultura «como instrumento fundamental que permita vehicular, articular y potenciar la participación de la ciudadanía pontanesa en la cultura», dijo Antonio Pineda.

Por otro lado, tomó posesión del cargo la nueva concejala del PP, Raquel Palos, quien ocupa el acta que dejó Pedro Cabello por «motivos personales».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Tres detenidos por robar varios galgos

28/09/2016

La Guardia Civil ha detenido a tres hombres por robos de galgos cometidos en Aguilar y en Marchena. Están valorados en unos 7.500 euros, ya que descienden de campeones nacionales y están federados. También se han recuperado efectos sustraídos por más de 6.000 euros.

Detenidas tres personas por el robo de varios galgos y material equino

EFE | 28.09.2016 - 05:01

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil a tres vecinos de dicha localidad, de entre 25 y 35 años, como supuestos autores de robar varios perros de raza galgo en Aguilar de la Frontera y Marchena (Sevilla). El Instituto Armado informó ayer de que durante el plan contra los robos y hurtos en instalaciones agrícolas y ganaderas, los agentes detectaron varios perros de raza galgo en una nave, ubicada en el término municipal de Puente Genil, y sospecharon de que los mismos pudieran tener un origen ilícito.

Tras un registro, además de los perros, se localizaron numerosos efectos de dudosa procedencia, mientras que se pudo determinar que los perros habían sido sustraídos en la localidad sevillana de Marchena y estaban valorados en más de 7.500 euros.

Según la misma información, los agentes comprobaron que un vecino de Aguilar de la Frontera había denunciado un robo en una nave y que varios autores desconocidos le habían sustraído monturas de caballos, cabezadas y diversas herramientas valoradas en más de 6.000 euros. Tras comprobar que algunos de los objetos estaban en posesión de los sospechosos, los agentes procedieron a la detención de los mismos como supuestos autores de dos delitos de robo.

Llegan a Córdoba y Puente Genil 13 personas desde Grecia en el programa de reasentamiento de refugiados

EUROPA PRESS. 27.09.2016 Un total de 13 personas de nacionalidad siria e iraquí llegan entre este martes y miércoles a Córdoba capital y la localidad cordobesa de Puente Genil, procedentes de Grecia y acogidos por el Estado en el marco del programa de reasentamiento de refugiados.

Así lo han confirmado a Europa Press fuentes de la Subdelegación del Gobierno, que detallan que la Cruz Roja se hará cargo de todos ellos. Concretamente, en esta jornada llegan a Puente Genil dos varones sirios de la misma familia, de entre 18 y 64 años de edad. Mientras, este miércoles se prevé la llegada a Córdoba de seis personas de Siria, entre ellas dos hombres y cuatro mujeres de dos familias, de los que cuatro son menores de edad, y otras cinco a Puente Genil, entre ellas dos hombres y tres mujeres de una misma familia, de los que tres son menores de edad y tienen nacionalidad iraquí.

El portero Álvaro de Hita no lo oculta: "Queremos ir para arriba"

Sus paradas en los últimos minutos del partido ante Sinfín ayudaron al Ángel Ximénez AVIA a sumar ante un rival directo



27 de septiembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Álvaro de Hita fue uno de los protagonistas del triunfo del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil en casa frente al Sinfín el pasado sábado. Con sus paradas en los últimos diez minutos de partido, el conjunto de Quino Soler pudo sumar dos importantes puntos contra un rival directo que le dejan en la zona noble de la clasificación.

Sobre el momento del equipo, el guardameta manchego afirma que tener seis puntos "nos hace estar de momento en una situación tranquila". Tras el sufrimiento de la pasada campaña, De Hita indica que "este año nos está tocando cara gracias al ambiente y las ganas que tenemos de ir para arriba".

Sin embargo, su experiencia le hace pensar que es positivo sumar puntos de dos en dos tirando de fe, épica y autoestima porque "esto nos hace tener experiencia cuando vayamos por debajo en el marcador para saber que se puede y no venimos abajo"; aunque añade que hay que jugar mejor:

"Tenemos ganas de desarrollar nuestro juego y tener partidos más tranquilos, porque por ejemplo, todavía no hemos hecho uno como el del Sporting de Portugal", expresa De Hita. No obstante, añade que "no hay rival fácil porque Sinfín llevaba dos puntos y es un equipo que crea problemas si no estás al máximo".

Por último, analizó su situación dentro de la plantilla dado que al contrario que en las dos últimas temporadas, Álvaro ha empezado la competición como segundo portero. "Es extraño, sinceramente, aunque soy consciente de que somos dos y además, de que yo no vengo de hacer una buena pretemporada. Jorge Oliva está bien y yo tengo que animar al equipo, y cuando me toque jugar hacerlo lo mejor posible y seguir trabajando para tener más oportunidades", explicó.

"No queremos mirar mucho más allá, porque las cuentas de la vieja no suelen salir"

Quino Soler subrayó el "espíritu competitivo" de un Ángel Ximénez Avia que "nunca se rindió" porque "supimos adaptarnos a todo en los encuentros que se dieron"



David Jurado 27/09/16 16:09

En Puente Genil no pasa desapercibido el buen arranque de su Ángel Ximénez-Avia, de hecho en media España balonmanística se sorprende de su puesto en la zona noble de la Liga Asobal. Quino Soler prefiere no darle tanta importancia y a lo Cholo Simeone prefiere centrarse en el "partido a partido".

No queremos mirar mucho más allá, porque las cuentas de la vieja no suelen salir". Además el preparador apuntó "tenemos margen de mejorar", ya que "el techo puesto aún es está bajo por lo que se puede dar". Con todo, "hasta ahora el balance es muy bueno en cuanto a puntos, podría haber sido mejor, y también peor, aunque estos resultados dan tranquilidad y confianza" al vestuario.

Sin duda, la faceta ofensiva es susceptible de mejora porque hubo momentos en los partidos en los que "nos costó más atacar, y lo bueno es que los jugadores lo saben". De hecho dos de las tres victorias logradas por las andaluces llegaron tras remontar ante el Atlético Valladolid y el pasado domingo frente al Go Fit Sinfín después de irse perdiendo al descanso e ir remolque durante más de la mitad del juego.

"Lo bueno es que supimos adaptarnos a todo en los encuentros que se dieron con un equipo que nunca se rindió", subrayó el técnico malagueño, de "ahí que ahora hay que buscar el término medio, porque en él está la virtud".

Soler añadió que en pretemporada no quiso plantearse cuántos puntos podrían tener tras las cuatro primera jornadas, simplemente "se trabajó para este calendario con tres partidos en una atípica primera semana", así que ahora "las sensaciones son de satisfacción, de tener un grupo trabajado y con espíritu competitivo".